

Service de Presse

Rennes, Ville et Métropole

Tél. 02 23 62 22 34

 [@Rennes_presse](https://twitter.com/Rennes_presse)

Rennes, le 24 janvier 2022

Covid-19

Un centre de dépistage ouvre à Malifeu (Villejean)

Dans un contexte épidémique qui reste tendu, la Ville de Rennes, en concertation avec la Préfecture et l'ARS Bretagne, met en place et coordonne un centre de dépistage Covid-19 sur le site Malifeu, à Villejean. Il ouvrira le mercredi 26 janvier 2022.

Le centre de dépistage éphémère du Triangle, mis en place début janvier 2022 par la Ville de Rennes, en lien avec l'ARS Bretagne, a fermé ses portes comme prévu le vendredi 21 janvier.

La Ville de Rennes, en concertation avec la Préfecture et l'ARS Bretagne, continue à se mobiliser et aménage un nouveau centre de dépistage sur le site Malifeu (Villejean). Le centre, dont la Ville gère la coordination, sera **ouvert à partir du mercredi 26 janvier 2022 de 9h30 à 17h, du lundi au vendredi, sans rendez-vous.**

Le centre de dépistage Malifeu se trouve dans la même enceinte que le centre de vaccination qui avait été ouvert le jeudi 2 décembre 2021, 11 rue du Bourbonnais (Villejean).

Six box de prélèvement seront ouverts afin de réaliser plusieurs centaines de tests antigéniques par jour. Pour rappel, le test antigénique est réalisé à partir de prélèvements nasopharyngés, par écouvillon. Les résultats sont connus en 15 minutes environ et les résultats sont communiqués par courrier électronique ou sms. Le test est gratuit sur présentation de la carte vitale. La Ville, qui coordonne le site, a fait appel à des professionnels de santé libéraux.

Le centre est ouvert pour les deux prochaines semaines mais il pourra rester opérationnel plus longtemps si la situation sanitaire et la demande de dépistage l'exigeaient.

Près de 5200 tests réalisés dans le centre éphémère du Triangle

Du lundi 10 au vendredi 21 janvier 2022, la Ville de Rennes avait mis à disposition Le Triangle, équipement culturel situé dans le quartier du Blosne. Durant les 15 jours de son ouverture, il aura permis de réaliser 5 176 tests de dépistage, dont 1 382 se sont révélés positifs. Dans le détail : durant la 1^{ère} semaine, 2 568 tests de dépistages (dont 523 positifs) ont été réalisés. Durant la seconde semaine, 2 608 tests de dépistages ont été réalisés (dont 859 positifs).

Compte tenu de la disponibilité du Triangle, ce centre n'avait pas vocation à être pérenne. Pour autant, force est de constater que le taux d'incidence de l'épidémie Covid-19 reste très élevé. Il est aujourd'hui proche de 4 000 cas pour 100 000 habitants sur le territoire de la métropole rennaise.

"Face à une situation sanitaire toujours préoccupante, la Ville doit rester mobilisée pour faciliter l'accès aux demandes de dépistage de la population rennaise" précise Nathalie Appéré, maire de Rennes, présidente de Rennes Métropole.